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2012年12月議会 議案と請願に対する討論 
2012年 12月 21日 

佐々木 松一 

 私は、日本共産党大津市会議員団を代表いたしまして、本議会に提案されている 

議案第 142号 大津市総合計画基本構想を実現するための基本的な計画に関する議案、 

議案第 143号 平成 24年度大津市一般会計補正予算（第 6号）、 

議案第 165号 大津市大津駅西地区都市再生住宅の設置及び管理に関する条例の制定 

についての以上 3議案、 

及び 

請願第 15 号 活断層の疑いが極めて高い敷地内に設置されている大飯原子力発電所 3 号機及び 4

号機の運転停止を求める意見書を提出することについて、 

請願第 16号 生活保護基準の引き下げはしないことなど国に意見書提出を求めることについて 

に対する委員長報告に対する反対討論を行います。 

 

 まず、議案第 142 号 大津市総合計画基本構想を実現するための基本的な計画に関する議案につ

いてです。 

 この 3 年間の情勢の特徴は、ヨーロッパ経済危機に象徴される国際的経済不況の顕在化の中で、

わが国のデフレ経済の悪循環が進み、GDPの低迷、国民所得の減少として国民生活を直撃し、失業率

や貧困の拡大となっております。さらに、東日本大震災、福島原発事故が発生し、命と暮らしを大切

にする社会づくりが国民的課題となっています。 

 こうした中で誕生した越新市長に対する市民の期待は高いものがありますが、提案されている第

3期実行計画は、いくつかの点で評価すべき努力は見られるものの、総体としては前目片市政を踏襲

するものとなっています。介護、中学校給食、公共交通、自然エネルギー普及、就労、雇用対策など

において、切実な市民生活の実情から見れば不十分であり、徹底した行政改革についても、市民負担

の増大、市民サービス低下などのおそれがあるものであって評価できません。よって、議案第 142号

に反対いたします。 

 

 次に、議案第 143号 平成 24年度大津市一般会計補正予算（第 6号）と、議案第 165号 大津市

大津駅西地区都市再生住宅の設置及び管理に関する条例の制定については、関連する議案でありま

すので、一括して討論します。 

 提案によると、家賃差額について補助金の交付がされることとなっていますが、このままですと

将来の生活が成り立たなくなる人たちを生み出すおそれが多分にあります。当局も、その点での懸

念は認めており、条例制定時においてその対策を盛り込んでおくことを強く求めるものであります。 

 よって、都市再生住宅の設置についての議案第 165 号及びその債務負担行為についての一般会計

補正予算の修正部分を除く議案第 143号に反対いたします。 

 

 次に、請願第 15号 活断層の疑いが極めて高い敷地内に設置されている大飯原子力発電所 3号機

及び 4 号機の運転停止を求める意見書を提出することについてですが、活断層の疑いが極めて高い

場所に設置され、抜本的な安全対策が講じられていない両原子力発電所の運転停止は、電力が足り

ている現状に鑑み、直ちに実施されるべきものであります。 

 よって、本請願を不採択とすべきものとする委員長報告に反対いたします。 
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 最後に、請願第 16号 生活保護基準の引き下げはしないことなど国に意見書提出を求めることに

ついてですが、現在でもぎりぎりの生活をしている生活保護受給者の生活を脅かすばかりか、最低

賃金や年金、就学支援など、広く国民全体に関わる制度の引き下げに通じる保護基準の引き下げは、

デフレ経済下にあるわが国において決して行われてはならないものであります。 

 よって、本請願を不採択すべきものとする委員長報告に反対いたします。 
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